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CITROEN Iaquna tourist hotel

Restaurante panorâmico,
climatizado e com delicioso

cardápio, abe!to para todo o

público.
(48) 3647-0022
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SEMANARIO DO SUL CATARINENSE R$ 2,00

EM LAGUNA
81-D VEIO CONHECER SISTEMA NATUR_AL DE

Os secretários Natanael

Wisintainer, do.Desenvolvimen
to, no ato representando o pre
feito CélioAntonio, que estava
em Brasília, JeffersonCrippa, de
Governo e o presidenteAgnal
do Limas, .da Fundação

desenvolvido pela empresa

Iagunense. Desde que participou
da 15" edição da Feicon, amaior
feira internacional da construção
daAmérica Latina, réa1izada em
São Paulo, em março último, a
Sisnate passou a chamar a aten

ção e despertou o interesse de

vários países, pelo projeto iné-

por de R$ 10 milhões de re

·ais para financiamento de'
. obras de saneamento mi re-

gião litorânea.
O que é o Sisnate � ;:.
Para garanur.qtre' a«'$li, de
JoinviUe industrialize a

tecnologia Sisnate, as duas
empresas há algunsmeses fir
maram contrato de parceria e
tudo leva a crer que logo es

taremos confirmando que o

sistema 'será uma revolução
no tratamento de efluentes

ecologicamente corretos.
Para entender o que é Sisnate
- Sistema Natural de Trata-,

menta'de Esgoto, projeto de

baixo custo, já reconhecido

por institutos de pesquisa do
dito recém lançado. Após as�is- mundo inteiro e que foi de-.

tir o projeto em vídeo, senvolvido há quarenta anos'
Fernandes conheceu as estações pelo lagunenseGaldino deLi
de tratamento já existentes e mas. Sabe-se que com sua im

aquelas que estão em fase de con- plantação, o benefício apare
clusão nomunicípio de Laguna, . ce duplamente, isto é, resol-

panhia do diretor-presidente da
Sisnate, Galdino Santana de Li
mas e de diretores da Cipla,
recepcionaram o sr. Fernando'

Fernandes que, representando o

BID (Banco Interamericano de

Desenvolvimento); veio àLagu- mostrando se surpreso com os
.

resultados positivos e até infor

m�do que o Banco poderia dis-

ve o problemado esgoto e faz

com que toda a água pluvial
seja transformada em água

Lagunense do Meio Ambiente, na conhecer todo o sistema na

na última quarta-feira, emcom- . rural de tratamento de efluentes,

potável, já tendo casos como os

levados para 600 pessoas dos

bairros MatoAlto e Farolde San

ta Marta.

Agora estão sendo contempla- .

das as comunidades de Ponta da

Barra,Alagamar e Portinha e que

logo serão beneficiadas com a

nova técnica. Institutos de pes

quisa como oAdolfo Lutz, de São
Paulo, Alqma, do Paraná e Cen

tro Tecnológico da Unisul

(Centec), de Tubarão, já realiza
ram testes, comprovando a quali
dade da água potável, inclusive
apropriada para consumo huma
no.

O novo avanço, inesgotável, é fei
to apartir do bambu, com o pro
cesso de purificação da água ocor
rendo apartir dautilização da água
que sai dos esgotos domésticos e

cloacais, após passar por duas

horas pelos bambus. O diferenci

al do projeto é que é reaproveitada
a água do sistema pluvial,
acoplado ao sistema cloacal,di
minuindo consideravelmente os

custos.
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Falecimentos
atas histórica Dia20

- Cecília Tomas do Nas
cimento, 58 anos. Residia
no Magalhães.
Dia 23

- Vilma Soares Batista, 61
anos. Residia no Portinho.

Dia25
- Benta Deolinda de Je

.

sus, 99 anos. Residia em

Cabeçuda.

. ,."

revlsao do tempo ante: Climerh . Epagii

De hoje a domingo (27,28 e 29): A massa de ar frio e seco favorece a formação de
nevoeiros.ao amanhecer, com presença de sol namaior parte do dia. Temperatura baixa
ao amanhecer e amena durante o dia. Vento de' sudeste a nordeste com intensidade fraca
amoderada.

Fases da lua Iabuas das marés
(-Crescente-até1º/05

IHOJE IAMANHÃ• - Cheia - de 2/05 a 8/05 •

) _ Minguante - de 9/05 a 15/05 Preamar
_

• Baíxamar Preamar

O - Nova - de 16/05 a 22/05 00:21 = O.:> - 17:02 = 0.1 10:32 =.0.5

,

IDOMINGO• Baíxamar Preamar • Baixamar
17:47 = 0.1 11:19 = 0.6 - 18:28 = 0.1

Ouvido sobre o titular da SDR

Usamos Laguna,
como moeda de troca.

"' .

_a�oqula

...........ontraponto
Por Márcio M. Carneiro

Com a saída de Jaguaruna, da 19" SDR de

Laguna, definitivamente desobriga a terra de
Anita de entrar no rateio para cobrir os gastos
com as desapropriações para construção de ae

roporto naquela cidade. Aliás, está difícil de
"engolir" e até de entender, a preterição de

Laguna na questão, cujos custos seriam abaixo
da metade do que já foi gasto em Jaguaruna.
Temos mais é que lutar para alavancar recur
sos para pavimentação da pista ali na praia do
Sol. E ponto final!

•••
A Comissão de Educa-

ção, Cultura e Desporto da
Assembléia Legislativa
aprovou por unanimidade

projeto de lei da deputada
Ana Paula Lima (PT), 42
anos, que ainda segunda
feira (23) assumiu a presi
dência da Alesc, estabele
cendo a inclusão de peixe
namerenda escolar das uni
dades educacionais de San
ta Catarina. Ué! Com tan

tos deputados de regiões
pesqueiras, é estranho que
uma parlamentar de

Blumenau é que tenha se

tocado da necessidade de
incluir o pescado. Pontos para ela.

•••
Marcando a passagem do Dia do Trabalha-

dor, na próxima terça-feira (I" ) , o Sindicato
dos Bancários de Laguna e região, promoverá
um churrasco de confraternização a acontecer
no Salão Paroquial de Vila Nova, na vizinha
Imbituba.

•••
O secretário Nauro Pinho, de Finanças domu-

nicípio, deve depositar ainda hoje, a folha de paga
mento dos servidores municipais, referente a abril,
mantendo a promessa de pagar rigorosamente em
dia.

•••
Com quatro supervisores, um agente

censitário e 26 recenseadores, com uma sema

na de atraso, o ffiGE iniciou na segunda-feira
(23), o censo populacional e agropecuário em

Laguna, com previsão de término' até 31 de ju
lho. Com 2S mil economias e 36.001 eleitores,
está mais do que claro que somos muito mais
de 49 mil habitantes, devendo chegar a 60 mil.
Vamos aguardar e conferir.

•••
Alunos do curso técnico em Enfermagem São

Francisco de Assis, que funciona junto ao Hospital
de Caridade Senhor.Bom Jesus dos Passos, de nos
sa cidade, estão promovendo a campanha do aga
salho, com os donativos já recolhidos sendo entre
gues à Rede Feminina de Combate ao Câncer, Pas
toral da Criança e Instituto Renascer. A campanha
continuará até julho.

.

•••
Ricardinho Machado, colunista dó Notíci-

as do Dia, de nossa capital, registrou na Cos
teira do Pirajubaé, um cidadão que teve sua

casa roubada, estampou um faixa com os se

guintes dizeres: "Senhor ladrão. Solicito que
após furtar-me de novo, ofereça o produto a

mim mesmo! Comprar de novo 'no mercado le
gaI custa caro e sei que o sr. vende baratinho.

Prometo sigilo absoluto pois não desejo ser

preso por receptação de produto furtado. Certo
de sua compreensão, aguardo. Trataraqui. Obs:
favor não roubar a faixa". Fecha pano, rápido.

• ••
Continua a novela da nomeação dos novos ti-

tulares das secretarias deDesenvolvimentoRegio
nal. O que seria dia 23 ficou para o dia 30 e agora o

anúncio foi levado para 8 de maio, Como muitos
dos secretários logo terão que deixar o cargo para

concorrer à prefeito, caso
de Mauro Candemil em
Laguna, é importante que
se registre que a

desincompatibilização
deverá acontecer em 11
meses, ou seja em abril de
2007.

'

•••
O presidente do

diretório municipal do
PT, José Paulo Ramos,
com base na interpre
tação do Tribunal Su

perior Eleitoral (TSE),
de que mandatos de de

putados federais e esta

duais e vereadores per
tencem ao partido e não
ao parlamentar eleito,

encaminhou requerimento ao presidente João
Batista dos Santos, da Câmara Municipal de
Laguna, solicitando o afastamento do verea

dor Julio Willemann, eleito pelo seu partido e

hoje no PMDB.
•••

Um gozador de plantão deixou urn recado em
nossa redação, propondo: se o horário que se obe
dece é o de Brasília, mais do que justo que se siga,
também, os dias de trabalho do Congresso Nacio
nal, somente às terças, quartas e quintas-feiras.
Pois então!!

•••
Escolha do curso a ser implantado aqui no

novo campus da UDESC, deverá acontecer no
dia 31 de maio, com a realização do vestibular
em fins de julho.

•••
Ainda outro dia, questionamos o porquê "de

Laguna não ganhar urna escola técnica federal, com
a resposta vindo baseada no número de população
da região. Só que ainda esta semana, foram anunci
adas contempladas, muitas delas com números in
finitamente inferiores aos de Laguna e mesmo da

região, como Videira, Gaspar e Canoinhas, em San
ta Catarina e Charqueadas, Julio de Castilhos e

Santo Augusto, no Rio Grande do Sul.
•••

Após submeter-se a u�a cirurgia, em nos

sa capital, de volta à cidade, desde terça-feira,
o pároco de Laguna, PadreMarcos Herdt.

•••
Moradores das ruas João Rodrigues, Colombo

Salles, Tácito Pinho eWilly Strack, no Campo de
Fora, na noite de 4a feira promoveram reunião com
o governo municipal, reivindicando obras de dre

nagem, u!lla vez que a cada chuva, toda a área vira
urna enorme piscina. Tanto Jefferson Crippa, se
cretário de Governo como José Paulo Ramos, se
cretário de Obras, prometeram empenho e uma

nova reunião já está marcada para 31 de maio.
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ente de nossa terra.
Natural de Orleans, casado comZuleica
Crema Perin há 37 anos, tendo como filhos

Evandro e Kelly Perin. Depois de servir ao
Exército, tevé baixa honrosa da Infantaria,
e a partir de 1967, ainda na sua terra natal,
passou a exercer a função detécnico em

contabilidade. Neste mesmo ano que con
traiu matrimônio, se transferiu para nossa
cidade com o propósito de iniciar uma nova
e decisiva fase de sua vida, fixando resi
dência e assumindo o cargo de gerente na

empresa de contabilidade Contasul Ltda,
localizada no centro da cidade. Reconhe

cida autoridade em matéria contábil, no
período de 1971 a 1980, exerceu a função
de professor do Colégio Comercial

Lagunense, onde lecionou as disciplinas
de Contabilidade Geral, Bancária e Estru
tura eAnálise de Balanço. Exerceu o cargo
de secretário de Finanças de Laguna no

Governo Mário José Remor, de 77 a 82, e
posteriormente, de 83 a 88 e entre 97 e 99,
na gestão de João Gualberto Pereira. Dedi
cou-se às causas da cidade, atuando como
presidente e tesoureiro do Lions Clube de

Laguna, sócio-fundador do Clube de Cam
po, do Iate Clube de Laguna, participou

IvoPerin

ativamente da Pastoral da Igreja Matriz

Santo Antônio dos Anjos, membro da Ir
mandade Santo Antônio. Foi assessor

técnico daACIL, contribuiu como vice-pro- ,

vedor do Hospital Senhor Bom Jesus dos

Passos, além de inúmeros movimentos so

ciais, culturais-e fIlantrópicos existentes na
cidade.

special

onardo loff Autor do livro infantil, O ovo da

esperança. O sentido dafesta da

Páscoa, Mar de Idéias, Rio,
-.

Em busca da arca de Noé
o memorando de encontro Bush-Lula, em

março, acerca da produção de etanol e de

biocombustíveis não deixa de causar preocupa
ções nos meios do pensamento ecológico. O rela
tório do Painel Intergovemamental das Mudan
ças Climáticas (IPCC) deixou, claro que a Terra
está buscando celeremente um n0VO equilíbrio
com o aumento de sua tem

peraturà que pode provo
car um verdadeiro transtor
�o nos climas mundiais,
uma devastação da
biodiversidade e um risco de

desparecimento de niilhares
e milhares de seres huma
nos. Esta situação alarman
te está suscitando novas res

ponsabilidades nos gover
nos do mundo inteiro, pro
curando adaptações e estra

tégias de minoração dos
efeitos nocivos. Aqui e aco
lá se ouvem vozes que fa
lam daurgência de uma cen
tralmundial de poderes 'para
enfrentar coletivamente os

problemas globais e também
da necessidade de uma re

volução objetiva nos modos
de produção e de consumo.
Caso contrário, poderemos,
conhecer, ainda neste sécu
lo, o destino dos
,dinossauros. Depois de reinarem, soberanos; por
133 milhões de anos sobre o planeta, desaparece
ram há 65 milhões de anos, incapazes de se adap
tar ao estado novo da Terra, promovocado pela
queda de um imenso meteoro rasante, provavel
mente, no Caribe.

No memorando Bush-Lula busca-se uma
uma alternativa àmatriz enegética dominante,mas
não uma alternativa ao tipo de sociedade menos

energívora emais respeitosa para com a Terra. O

que ambos procuram é uma arca deNoé que pos-
.

sa salvar o sistema imperante. Ora, cabe pergun
tar: Esse sistema pode e merece ser salvo? Não é
ele que com sua voracidade de explorar de forma
ilimitada todos os recursos da natureza é o prin-

cipal responsável pelo aquecimento global? Sobre
lSSO o IPCC não diz sequer uma palavra. Minuci
osos cálculos revelaram que o sistema dominante
e globalizado, movido a petróleo e com uma eco

nomia de competição e não de cooperação, só fun
ciona a contento apenas para 1,6 bilhões de pes
soas. Ocorre que somos cerca de 6,5 bilhões. Como

ficam esses restantes?
EdwardWilson,o grande es
pecialista da biodiversidade,
em O futuro da vida deixou
claro que se quiséssemos
universalizar o bem estar dos

paises industrializados; deve
ríamos contar com outras três

Terras iguais a esta. Nosso
modo de viver não é, pois,
sustentável. Chegou agora,
com as mudanças climáticas,
ao seu fim, no duplo sentido
de fim: realizou suas
potencialidades(fim ·como

objetivo alcançado}e também
chega ao seu fim, (fim como

morte) condenado a desapa
recer.

O que está emjogo não

é; portanto, uma alternativa
à matriz energética, mas uma
alternativa ao padrão de pro
dução e consumo, numa pa
lavra, uma alternati�a de ci

vilização. Que adianta
redesenharmos todo o mapa produtivo brasileiro
em função demanter o velho sistema se ele já tem
os dias contados? Sobre este ponto o memorando
Bush-Lula não faz sequer umaceno.

Convocados a ajudar na formulação de al

ternativas não são tanto técnicos nem' economis

tas, mas pensadores, os que vêm das ciências da
vida e da Terra, os portadores de um novo sonho,
capaz de construir uma arca de Noé que inclua

realmente a todos e não apenas alguns. O tempo
do relógio corre contra nós. Seria desejável que no
Governo Lula houvesse, como em outros paises
há, uma central pará pensar a crise sistêmica e

suas possíveis saidas salvadoras. Junto com tan-
'

tos amantes da Terra, aqui deixamos este desafio.
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mar Giovanni Lemos de Mello

Engenheiro de Aqüicultura
giovanmdemello@gmaIl.comMesmo somando os prejuízos de

temporais passados..a Prefeitura de La

guna, esta semana iniciou os trabalhos de

recuperação da pavimentação da avenida
Rio Grande do Sul/Maurílio Kfouri e do

piso da calçada, que cedeu em alguns pon
tos. Nas fotos, dois momentos distintos

dos trabalhos que compreendem, inclusi
ve, a construção em concreto de uma nova

galeria.

ACCC em audiências na capital
o presidente Nelson

Abraham Netto, da Asso

ciação Catarinense deCri
.adores de Camarão, este

ve em Florianópolis na se

gunda-feira (23), onde cum
priu uma agenda composta

'

por três reuniões, sendo a

primeira com o presidente
José Zeferino Pedrozo, da

Federação de Agricultura
do Estado de Santa
Catarina (FAESC), , a se

gunda com o presidente
Murilo Xavier Flores, da
Epagri, e porúltimo, com o

Reitor Anselmo Fábio de
Moraes da UDESC.

FAESC

Sandrini Botega e oVice,Ale
xandre Kroon, carcinicultor
da região de Tijucas, além do
SecretárioRogério José Perei
ra, produtor de Laguna e o

Consultor Técnico Giovanni
Lemos de Mello.

UDESC
O presidente da, ACCC,

Nelson Abraham Netto, tam
bém participou de audiência
com o Reitor da UDESC,
Anselmo Fábio de Moraes,
acompanhado dos produto
res Rogério José Pereira e

Ademir Melo de Silva,
carcinicultor da Caputera, en
tregando um documento as

sinado por ele e pelo Presi
dente da Colônia de Pesca
dores de Laguna, Antonio
Manoel de Souza, parabeni
zando a Universidade do Es
tado de Santa Catarina pela
criação de um Campus em

Laguná e, ao mesmo tempo,
solicitando a criação de um

curso de graduação em En

genharia de Pesca em nossa

cidade, reivindicação que
vem ao encontro dos anseios
e da vocação pesqueira e

aqüícola de nossa região.
O reitor, que tem apar

tamento em Laguna onde pas
sa suas férias de verão, agra
deceu a presença do grupo e

disse que a região Sul de San
ta Catarina é a única que ain
da não possui um Campus da
UDESC e este é o principal
motivo da vinda desta Uni
versidade para nossa região.
Laguna ganhou forças uma

vez que Criciúma e Tubarão

já possuem universidades e

aUDESC tem uma política de

ser referência nas cidade-s
onde se instala, o que é uma

ótima notícia para nossa ci

dade.

A UDESC terá sede no

Centro de Multiuso

HidemburgMoreira, ocupan
dosalas de aula novas e bem

planejadas, garantindo além
do ensino de qualidade; uma
boa infra-estrutura. O reitor já
esteve visitando o local e

aprovou as instalações, que
sofrerão pequenas reformas
de adequação.

Sabe-se que inicialmente
será instalado apenas um cur

so de graduação no Campus
de Laguna, o qual será deci
dido em duas reuniões, uma
no dia 7 no Conselho de Pes

quisa da UDESC e a segunda
no dia 30 de maio pelo Con
selho Universitário.
• Provavelmente as aulas

começarão em agosto deste
ano e-a seleção dos candida
tos será feita através de um

vestibular especial. Sobre a

graduação, a decisão prova
velmente estará entre um cur

so de Direito ou um deArqui
tetura.

Sobre o pedido daACCC'
e da Colônia de Pescadores
de Laguna, o Reitor afirmou
que outras autoridades já so

licitaram a criação de cursos

nestas áreas na cidade, e que
isto não está descartado, po
rém, cursos nas áreas de ci
ências marinhas e aqüicultura
requerem investimentos mai

ores em laboratórios, e que
isto não poderia ser concreti
zado em curto prazo.

A convite darecém-cri
ada Comissão Estadual de

Carcinicultura no âmbito da

FAESC, o Presidente da
. ACCC reuniu-se com

Pedrozo, tendo como prin- .

cipal assunto a retomada da
produção de camarões no

Estado, em especial na re
gião de Laguna. Ficou de
finido que o momento é de
união de esforços entre to
das as instituições envol

vidas, onde a FAESC será
uma nova parceira da ativi
dade, auxiliando politica
mente e contribuindo com

a capacitação do setor, atra
vés de recursos para trei
namentos e consultorias
para produtores, técnicos e
funcionários das fazendas.

Estavam presentes
no encontro o Presidente
da Comissão Estadual de
Carcinicultura no âmbito da

FAESC, o produtor de

Jaguaruna Anderson

ESCOLATEM SALAS INCENDIADAS
A Escola Básica Ana

Gondin, do populoso bairro
deMagalhães, fundadahá 72
anos, com mil alunos e con

tando com 60 profissionais,
na madrugada de 3a para 4a

feira, teve incendiadas duas
salas de aulas, prejudicando
principalmente as crianças
que ali estudam, agora óbri
gadas a se deslocarem até o

Centro Paroquial, onde minis
tradas ás aulas, ate que a 19a
SDR consiga os recursos

emergenciais para os traba
lhos de recuperação.

Peritos da Polícia Civil es
tiveram no local e informaram
à direção que tudo leva a crer

que o incêndio foi criminoso.
Lamentável!

Angeloni é "Top of Mind"
Pela 13" vez consecutiva, oAngeloni recebe o "Top ofMind" do

setor de supermercados em Santa Catarina, em cerimônia realizada
ontem (26), na sede da Federação das Indústrias, em Florianópolis.
O Angeloni também recebeu o prêmio na categoria "Grande Empre
sa do Comércio de Santa Catarina" e a rede foi representada na

solenidade por Roberto Angeloni, presidente executivo. O "Top of
Mind" é uma tradicional pesquisa da preferência dos catarinenses a

determinados produtos e serviços. É promovida há 13 anos pelo
InstitutoMapa e Jornal ANotícia, tendo oAngeloni se destacado em
todos os anos de existência do prêmio. O "Top ofMind" é conside
rado muito importante porque evidencia o reconhecimento dos con
sumidores e mostra os produtos e serviços de maior qualidade no

estado e os mais lembrados pela população. O Angeloni é hoje .a

maior empresa do setor de supermercados em Santa Catarina em

faturamento, 9" no país e a 3" da Região Sul, além de estar em 12°

lugar dentre as empresas .do estado (Revista Expressão). Além de

campeão no "Top ofMind", já foi também eleita oito vezes Super
mercado do Ano pelaAssociação Catarinense de Supermercados. O
Angeloni também figura entre as 500 maiores empresas do país,
conforme ranking elaborado anualmente pela Revista Exame e, se

gundo dados da Secretaria Estadual da Fazenda, e a 14" empresa em

arrecadação de tributos em Santa Catarina, sendo que apenas três

das 20 maiores arrecadadoras são catarinenses,

Ana Stefany Alves Macari, 8 anos e Luis Estevão
Alves Macari, ele que dia 22 compleou 4 aninhos.
São filhos de Jussara e alivio Macari.

Dene de Oliveira Nascimento, 11 anos e Deyse de Oliveira

Nascimento, 9 anos.filhos cte EliegeMaria de Oliveira e João
Batista do Nascimento Oliveira.

Diretor: MárcioM. Carneiro

Redação: RuaRaulino Horn - 10Andar
GaleriaAM Center - Centro - Laguna - SC
Caixa Postal 147;- Fone/fax: (48) 3646.1385

, . .

E-mail: tedator@jornaldelaguna.com.br
Home Page: wwwjornaldelaguna.com.br
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Casa de Anita, ao lado da Igreja Matriz de Santo Antô-
nio dos Anjos, em 1969.

Saul Ulysséa,
nasceu aqui em 11
de outubro de 1868
e faleceu em 16 de
fevereiro de 1948,
filho de

Alexandrina e J0-

aquim José Pinto

D'Ulysséa. Casou
se com Francisca
de Souza Lima,
Zizica em IOde ju
nho de 1901 e que
veio a falecer em
setembro de 1910._
Em segundas nüp
cias, casou-se com

Maria Tereza de
-Souza Lima
(Mocinha),em 27 de abril de 1912. Perdeu o pai aos 14 anos, indo para o Rio dez meses

depois, onde morou com o seu irmão, Ismael, médico e trabalhou na casa de jóias de
seu tio, Antonio José Dias de Pinho. No Rio estudou humanidades, desenho, piano,
violino ( que já estudara em Laguna) e canto/Voltou para Laguna em 1898, aqui
estabelecendo-se com cc:sa de importação, exportação e consignação, montando as

primeiras máquinas de descascar arroz e de moer café, no sul do Estado. Ele também
fundou o serviço marítimo Saul Ulysséa, adquirindo o Tamoio, primeiro navio a vapor
pertencente à praça de Laguna. Com muita festa, este navio chegou aqui em 5 de

dezembro de 18;?9.Foi procurador da República de 1905 a 1930. Por alguns anos foi

provedor do nosso Hospital. Sua participação na sociedade e na imprensa de Laguna
foi marcante. Com a sua morte, como escreveu Osmar Cook, Laguna ficou menor. É
nome de importante rua na praia do Mar Grosso.

icen�a para'Poetar
Atanásio M.F Lameira - lameiratêbizz.com.br

FARMÁCIAFlÁVIA
-

Pira de alabastro; com cinto de bronze, do século XVIII.

Em exposição permanente no Museu Anita Garibaldi.

Avenida- João Pinho, em

frente ao- Supermercado Tieli

Medicamentos genéricos e

similares com 20% de
desconto.

Promoção para aposentados com o

Cartão Melhor Idade, 30% de desconto

nos genéricos e similares e 20% no ético.
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cimento, ele que é vice-presid�nte do Tribunal
co Cardoso passaram o final de semana com os

de Justiça de Santa Catarina, estiveram presentes
nas solenidades de inauguração do espetacular
Shopping Iguatemi, semana passada em nossa ca

pital.
Em Tubarão, Vera e o prefeito Carlos Stupp,
estão festejando 25 anos de um feliz casamento.

ovadas.

Terezinha e Clovis Gariba, Gilma e Pau

lo Pfutzenreuter, Leticia eAdrianoMassih, Sildja e

Alberto Ghisi Silvestre, entre os casais que apro
veitaram o ensolarado final de semana para longas
caminhadas pela praia do Mar Grosso:

Sonia e Miguel Ximenes de Mello

MarGrosso, recebendo os habituais consumidores
de nossas famosas tâinhas. Aliás, ainda semana pas
sada, foram servidas as primeiras da safra que está
iniciando, com Donário informando que semanal
mente tem recebido dezenas de tainhas, todas

Filho, deixaram Florianópolis e curtiram o [mal
Luciana e o desembargador
lagunense Wilson Augusto do Nas-

de semana na praia do Mar Grosso.
Maurilia e o bacharel Luiz Francis-

filhos, nora e netas, em Porto Alegre, de onde, no
domingo, ele seguiu à Brasília paramais uma roda
da de negociação com os bancos. Luizinho repre
senta Santa Catarina junto a Contec-Confederação Baumgarten Filomeno, filho de

lagunenses, radicado em Brasília, no fim de
semana participa em Florianópolis de con

gresso da área e já na próxima semana virá à'

Laguna, parauma visita a familiares, em com

panhia da mulher, Juliana, que é médica'

dermatologista e do herdeiro Bemar_do.
dos Trabalhadores nas Empresas de Crédito.-·

O cardiologista Guilherme

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



7 - JORNALDE LAGUNA 27 DE ABRIL D� 2007

NoMarGrosso, O ambien
te que já virou referência

para o sul catarinense, sem
pre reunindo um público
seleto, com o melhor dos

petiscos (camarão da Lagu-
na, ostra e peixes nobres).

Música ao vivo hoje com Gilson, amanhã comMacuco e

segunda-feira com Sangue da Ilha. Fone 3647.2202.
BECO DA .LUA - Nova balada, amanhã (28), com a ban-

LeMonde
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o
,. .. '.

mlnlmo Interessantes,•••
João Batista Cruz

Tereza Cristina comemora dia do ferroviário
Inspirado na inauguração, a 30 de
abril de 1854, da primeira ferrovia
brasileira, construída pelo Barão
de Mauá, Irineu Evangelista de

Souza, a Ferrovia TerezaCristina,
com sua presidência radicada em

Tubarão sob o comando do Enge
nheiro Benoni Schimitz Filho co

memora, segundafeira,(30), oDIA
DO FERROVIÁRIO. Não se tem

dúvidas em afirmar que o progres
so, especialmente nos últimos
anos (mais de 10) de Tubarão e

região daAmurel, além da região
carbonífera procede das mãos e

do cérebro dos que lideram essa

força de trabalho altamente com

petente desta sociedade. A garan
.tia do progresso da nossa região
passa por homens e mulheres da
Ferrovia Tereza Cristina que re

presenta o futuro do nosso desen

volvimento global.
Nossahomenagem ao engenheiro
presidente Benoni Schimit: Filho.

Carlos Augusto Menezes , jornalista Fernanda de Souza e ao

Presidência da Xavante

A musa do carnaval lagunense 2007 -

Gisele Pavanati ..

A pioneira do nosso carna

val, Escola de Samba Xavante faz
eleição depois de amanhã, tendo
nas disputas os conhecidos

Roxo, Puruca e Irani. A escola
não conseguiu sair da lanterna na
competição oficial deste carnaval,
embora sejamos de opinião, que
melhorou muito com o carnava

lesco Bira. Sua estrelamaior con

tinua sendo Gisele Pavanatti, a

madrinha de bateria que, sem dú

vidas, é uma mulher bonita e

.

cheia de graça.

Laguna tem Di Anita
O 1o de maio de 2007 promove a

expectativa que Laguna tem com rela

ção a pródução do Trabalho. Uma rea
lidade já produzindo bons augúrios é a

existência aqui, há 6 meses da Indús
tria DiAnita Comércio de Massas e

Biscoitos Ltda. Nesta semana visita-.
mos a indústria de massas e ficamos

. empolgados com a qualidade e eficiên
cia de seus equipamentos ultramoder
nos . A DiAnita implantou-se aqui
como desenvolvimento da Agroforte,
há 5 anos lidando com resíduos de

pescados. Empresários gaúchos e

paulistas são seus fundadores 'e não

devem parar por aí, projetando com

tranquilidade e segurança uma nova

empresa do grupo, a se instalar 'tam
bém aqui, mas no ramo de ração.O
diretor.'administrativo da Massas
DiAnita , Wilton Almeida comentou

a boa aceitação que o produto feito já
desfruta entre Palhoça e Tubarão ,

devendomuito brevemente ganhar os
maiores super mercados também da

Laguna. A meta da empresa é atingir
todo o Estado de Santa Catarina,Rio
Grande do Sul e Paraná.:A produção
local pode fabricar 420 Kgs por
.hora.O nome DiAnita tem mesmo

por objetivo ressaltar a grande heroí
na lagunense em todo o Sul do Brasil
e só por isso merece ser preferida'por
todos nós.

PTQUERACADEIRADE
WILLEMANN

O assunto caiu como uma bomba, nesta terça-feira, 23, no plenário da Câmara

Municipal da Laguna. O PT , presidido pelo suplente de 'vereador José Paulo

Ramos, o Zezo, que também é secretário municipal de infra-estrutura ,

protocolou o pedido do mandato do vereador JtilioWillemann que se mudou

para o PMDB. O PT também se baseou naquela resposta do Tribunal Superior
Eleitoral, que orientou que os mandatos pertencem às siglas e não aos eleitos.
O sinal do PT colocou outras" barbas de molho". Sabe-se que o mesmo

procedimento com relação a Willemann podem aparecer com as mudanças de
partido dos vereadores João Batista dos Santos e Ronaldo Kfouri. O desde
bramento do fato registrado 3a feira, não deverá ter desenvolvimento fácil. O
vereadorWillemann ironizou a decisão do PT , argumentando a falta de consis
tência da resposta e não decisão do Supremo e localizou interesses relacionados
a incompatibilidade que tem com óprefeito CélioAntônio, dizendo mesmo que
o prefeito quer alijá-lo do processo político do ano que vem. Embora protocolado
o ofício do PT , solicitando providências da Casa, não-foi lido e portanto, não
estará na próxima ordem do dia da sessão legislativa. O vereador Ronaldo

Kfouri, outro que poderá ser atingido se a resposta do Supremo vingar, reco
nheceu publicamente o drama do afastamento dizendo que se acontecer "estamos
ferrados".

Em Tubarão tem
"caveira de burro"

Monitorei pela Rádio Santa Catarina a entrevista
dada naquela cidade pelo governador Luiz Henrique da

Silveira quando de suavisita no sábado (Zl ), O governa
dor em termos da escalação dos novos secretários regio
nais não acrescentou nada. Quer a indicação das lideran

ças regionais .. Quanto a obras, Luiz Henrique acenou

com a possibilidade de construir um centro de eventos
em Braço do Norte e Tubarão, uma variante entre São'
Bonifácio e São Luiz (Imaruí ) tendo em vista Q interesse

religioso que essa localidade terá com a beatificação de
SantaAlbertina, programada para outubro. Adiantou ain
da que o Presídio já tem projeto e que o local de sua
implantação está em sigilo, por razões óbvias. O gover
nador, entretanto, presumindo onde todos os interesses

estavam concentrados, a escolha do nosso secretário é a

obra do aeroporto de Jaguaruna foi dizendo" aqui em
Tubarão l?arece que tem "caveira de burro" em tudo, é
uma brigaçada só", as "coisas não conseguem andar ",

PROMOÇÃO
FITA PARA IMPRESSORAS MATRICIALMX80,

LINHA EPSON POR H$ 2,99
E MAIS TODA LINHA DE CARTUCHOS
E PAPÉIS PHOTO PAPER A PREÇOS

ESPECIAIS.

Lojas no Centro e em Cabeçuda
Fone: 4836441311

27 DE ABRIL DE 2007

O engenheiroMauro Vargas Candemil, que assu

. mirá o comando da 19a SDR de Laguna, agora emmaio,
já pode preparar o temo da posse. O resto é conversa!

Classificados

Márca modelo ano � cor

GM KADETZ.O 1997 2P CINZA
GM S 10 DIESEL 4X4 1998 2f' BRANCA
GM VECTRA GL 2.0 1997 4P PRETO
GM S10DLX2.2GNV 1996 VERDE
GM CELTA SUPER 2005 4P PRETO
RENAULT CLlORETI 2002 4P BORDO
RENAULT CLIO SEDAN COMPLETO 2002 4P VERDE
RENAULT SCENIC RT 1.6 2001 4P PRETO
RENAULT SCENIC RT 2.0 2000 4P VERDE
RENAULT LAGUNA 1995 4P AZUL
FORD ESCORTCONVERSIVÉL 1991 2P BORDO
FORD RANGERGÍÍJV 1997 2P BORDO
AAT PALIO COMPLETO 2007 4P PRATA
FIAT UNOELX 1994 2P AZUL
RAT FIORIN01.5 1998 2P BRANCO
FIAT TIP01.6 1994 4P AZUL
AAT UN01.51E 1995 2P BRANCO
FIAT FIORINO 1994 2P VERDE
WI GOLCITY 2005 2P PRATA
VW· GOL CITY FLEX 2005 2P PRATA
WI FUSCA 1600 1986 2P VERDE
VW GOL 1999 2P BORDO
.HONGA FALCON400 2001 VERDE

Av. Calistrato M. Sa"es, 1305 - Tel: 3644.0141 - 9986-1616

arros m

todas as

marcas
ANTES DE COMPRAR SEU CARRO OKM. VISITE HENIO VEÍCULOS

COMPRA - VENDE - TROCA - FINANCIA

Marca Modelo Ano m· cor

VW PARATI 1.6 1995 2P BORDO
VW PARATI 2003 4P CINZA
VW PARATI 2000 4P VERDE
VW GOL TOTAL FLEX 2004 4P PRETO
VW GOL 2004 4P CINZA
VW GOL 2001 4P BRANCO
VW GOLF GLX 1997 4P' PRETO
VW FOX 1.6 2004 2P PRATA

-

VW GOL 1996 2P BOF.lDO
VW GOL 1999 2P AZUL
GM CORSA SEDÁ 1999 4P VERDE
GM CORSA SEDÁ 1994 -4P BRANCO'
GM CORSA SEDAN 1999 4P BRANCO
GM CELTA 2004 2P VERMELHO

GM CORSA 1997 2P BORDO
GM CORSA 2002 4P BRANCO
GM CORSA 1994 2P CIN'ZA
GM CORSA 2003 4p PRATA
FORD FIESTA 2001 4P x,

BRANCO
FORD FIESTA 1998 4P VERDE
FORD FIESTA 1.6 FLEX 2005 4P PRATA
FORD "'ESTA 1998 4P PRETO
PEUGEOT . 206 COMPLETO 1999. 2P VERDE
FIAT UNO SX 1997. 2P VERD'E
FIAT TEMPRA 1995 4P VERDE
FIAT TEMPRA 1997 4P VERDE
FIAT UNO FIRE 2002 4P BRANCO
FIAT PALIO FIRE 2004 4P PRATA
FIAT UNO 2000 4P BRANCO
FIAT PALIO WEEK STILE 1998 4P CINZA
FIAT PALIO FIRE 2004 4P BRANCO
FIAT PALIO 2003 4P PRATA
FIAT UNO FIRE 2002 4P BRANCO
FIAT UNO EP 1996 4P BRANCO ,�
MOTO CG125 KS 2002 PRATA
MOTO HONDACBX200 STRADA 1998 ROXA'
MOTO HONDA BIZZ ES 2005 VERDE
MOTO HONDA BROS 150 ESD 2006

. Av. Calistrato M. Salles, 2269· T�I: 3,646.'0356 � 364'4.5566
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3 DEMAIO - UM CLUBE COM 100 ANOS DE HISTORIA
por Letícia Ramos Carneiro secretaria, 2

b a r e s _,

cancha de

bocha, boa

te, sala de tv
e área da

churrasquei-

Um ilustre "morador" do

Magalhães terá dia de festa

no próximo dia 3. Admirada

por toda a cidade, em especi
al por seus mais de 1.000 só

cios, a Sociedade Recreativa

3 de Maio completa 100 anos

de atividades, atingindo o

sucesso esperado em todos

'Os eventos que realiza.sejam
: eles, bailes, boates ou ativi

dades esportivas.
Era três de maio de 1907

quando reunidos provisoria
mente em uma casa, morado

res do bairro do Magalhães
tomaram a decisão de fundar
um clubesocial e que se cha

maria Sociedade Recreativa 3

de Maio. Daquele tempo,
além das lembranças e da tra

dição, também sobraram atas,
como a que revela que no dia
27 de julho de 1907, alguns
sócios reuniram-se para-ele
ger aquela que seria então a

primeira diretoria que iria di

,rigir os destinos do clube no

período de 1907 a 1909. Na

época, como presidente foi

eleito Joaquim de Souza

Junior, vice presidente João
Esteves Soares, 10 secretário
Paulino Costa, 20 secretário

Alcides Soares da Silva, te-'
- soureiro Agostinho Gonçal
ves Paísca, 10 procurador
Zelindro Antonio dos Santos
e 2° procurador Heliodoro
Thomaz da Cunha.

De lá pra cá, muita coisa

mudou, além da nova sede ( a
antiga localizava-se onde

hoje é a residência do enge
nheiro Vaner Palma de

Ol.iveira), namesma avenida
João Pessoa, aliás distando
poucos metros uma da outra,
o clube tem passado por
constantes aprimoramentos
em seus dois andares, onde
funcionam o salão de festas,

ra.

Mais re

centemente,
entre outras

à ç õ e s

efetuadas

pela atual di
retoria, po
dem ser rela
cionadas
também a

nova linha te

lefônica, o

seguro de
todo prédio e a informatização
de todos os setores, além da

construção do novo banhei
ro feminino, agora com pol
tronas, balcão em mármore,
ampla sala de espera, para
atender até 13 pessoas ao

mesmo instante, em área de

80 m2, já concluído, o clube
prossegue nas obras de

construção de uma nova co

zinha e do guarda volumes.
A diretoria ainda se orgulha
de ter adquirido também uma

área de 900m2, localizada ao

lado _

do clube, mesmo que
para tanto, tenha sido neces

sário muito esforço com a co

brança de taxas de manuten

ção pagas pelos sócios, ven
da de títulos, e do pequeno
lucro das promoções realiza
das: " Agora que já temos cin

. co áreas compradas e espa
ço suficiente,será realizada
uma assembléia para que
possamos decidir o que será
feito com este novo espaço",
adianta o presidente Jaison
Domiciano.

Sabe-se que para trazer

novas idéias, estão sendo

planejadas visitas a outros

clubes, além damontagem de

projetos elaborados com o

auxílio de engenheiros e ar

quitetos.
Hoje, a diretoria é composta
pelo presidente Jaison Vieira
Domiciano, vice presidente
Ivoi José Vieira, 10 secretá
rio Clóveis Valgas Viana, 20
secretário João Vieira

Domiciano, 10 tesoureiro
JoséAntônioMartins Silva,
20 tesoureiro Walmor
Medeiros de Oliveira, dire-

.

tor social João BrumVargas,
diretor de esporte José
Adílio Pereira, diretor cultu
ral, José Alves Fernandes,
diretor jurídico dr. Natanael

Coelho, diretor de

patrimônio Pedro Cardoso
deOliveira e oradorDr. Juacy
Ungaretti. Já o conselho
deliberativo conta com

Alcebíades Alves de Souza,
Mario Jerônimo dos Santos,
Deobrandno Isaac Nunes,
Wilfredo Medeiros da Silva,
ArnoldoDurval de Medeiros
e Ivan Souza (Zinga). Ques
tionado sobre a importância
do clube em sua vida, o pre
sidente Jaison foi taxativo:

"Estou no cargo desde 1993,
mas posso dizer que cresci e
me criei trabalhando dentro
do 3 de Maio. Meu pai traba
lhou no buffet e foi também
diretor por muitos anos. Tal
vez por esse motivo, a dedi
cação e empenho tão grande
que tenho por esta socieda

de, ajudando á fazer o 3 de
Maio de todos nós", finaliza.

Promoções
Durante todo o ano, a S.R. 3
de Maio realiza os tradicio
nais bailes, boates e jantares
dançantes, e há alguns anos,

a volta do baile de carnaval.
O Clube da Saudade 3 de

Maio, fundado em 1999, tam
bém organiza- eventos como

as domingueiras dançantes,
bingos, reuniões e teatros.
AtividadesEsportívas
Na área esportiva, durante
todo o ano, o clube oferece

torneios de dominó, tranca e

bocha, esta última emmoder- ,"

na cancha construída recen

temente, além das aulas de gi
nástica feminina, um atrativo
oferecido pelo clube desde
2001.

os

o conhecido Tinho, o' clube
oferecemuita recreação e es

portes de salão. Elogia a dire
toria e acha que a construção
de uma quadra de esportes é

o que está faltando.
Ainda

esta sema-

gistrar
pontos de

destaque -

do clube

do Maga
lhães. Sidney Pegorara, outro

freqüentador assíduo do clu

be, se entusiasma ao falar do
3 deMaio, enaltecendo o tra
balho da diretoria. Destaca os

bailes que são realizados da-
_

rante todo o ano. Defende a

construção de uma piscina.

Pedro daSilveira, 77 anos, só
cio desde 1973, a sua satisfa
ção com o clube é tão grande
que chegou a construir uma

casa em suas proximidades.
Para ele, o 3 de Maio repre
senta importantes momentos
de distração e confraterniza-

.

ção, adiantando até que che

gou a pensar em ir morar em

Florianópolis mas, desistiu
em função do carinho e admi

ração que nutre pela socieda
de.

Ademir Prates Silveira,
62 aI).OS, disse que o 3 de
Maio é o seu principal lazer,
onde se encontra com seus

amigos para um jogo de
dominó ou mesmo para as

confraternizações de fini de
semana.

Destaca o crescimento do
clube e a dedicação dos dire
tores. Mesmo sabendo das
'dificuldades financeiras,
aponta que a construção de.
uma quadra de esportes viria

. a suprir uma das necessida
des imediatas, visando aten

. der a juventude.

OS VENCEDORES DO TORNEIO DE TRANCA

Depois de um grande torneio de dominó, semana pas
sada foi a vez da Tranca movimentaros associados da

Sociedade Recreativa 3 de Maio, tendo como campeã, a
dupla formada porAiltonMauricio, o Tinho e José Patrício,
o Baixinho que aparecem na foto com o presidente Jaison
VieiraDomiciano.

Adupla vice-campeã, formada por MauriW;isintainer e
EledirAlves; na foto acima, tendo ao centro o-dlfetór�pro
prietário do JL, Mareio Carneiro, com todos aprêsentando
o bonito troféu, flâmulas e camisetas do centenário.
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onda Policial I
Nos registros da Polícia Militar em Laguna, nos últimos dias, está lá: omasculino EGF, 20
anos, foi localizado por um policialmilitar no bairro MarGrosso, alegando ter sido vítima de
seqüestro por volta fias 14h do dia 18 de abril, nomunicípio de Torres(RS), por dois mascu
linos, sendo levado juntamente com seu veículo, um Corsa de cor vermelha, com placas de
Três Cachoeiras/Rô. Após rondas, o veículo foi localizado noMar Grosso, bem na entrada
da área de Jet Ski, com a vítima sendo encaminhada a Central de Polícia, para providências.

ISO de POlícia
Por Tião Lemos

Serial killer do vernáculo
Estava, naquele instante, com o dial sintonizado n010r-

/rí�l do Meio-Dia, conceituado noticioso da Difusora de La

guna, uma das emissoras mais antigas de Santa Catarina,
conduzido demaneira brilhante pelo âncora Celso Fernandes;
meu amigo, auxiliado pelo nãomenos competente Sidnei Sil
va. O assunto em pauta; e não poderia ser outro, já que dizia

respeito a dezenas de milhares de brasileiros, era o salário
mínimo. Todos que se encontravam no estúdio, foram con

vocados por Celso para emitir opiniões e cada qual, a sua

maneira, xingaram, achincalharam, enxovalharam e criticaram
o governo. Oito ministros, em vinte horas ininterruptas de

reunião, concluíram que se aumentassemmais de vinte reais
no saláriomínimo, provocariam urna hecatombe em suas con

tas, descontrolando a economia, Bem, eu que nõa'entendo
de econrnia, prefiro não comentar as explicações dos rapazes
do governo. Mas o que me chamouj deveras a atenção em

todo aquele bombardeio de críticas indignadas foi o comen
tário de um tal DaRosa, velho conhecido da turma da "latinha".
- atentem que eu disse "latinha" é não "lazinha" -, que ao ser
interpelado pelo âncora para falar sobre o insignificante au

mento que o governo concedera ao saláriomínimo, estufa o
.

peito, ergue o apêndice nasal e, como se fosse um dos mais

profundos conhecedores do assunto, em alto e bom som e

em tom filosofal, manda para os milhares de receptores que
estão sintonizadoscom amais antiga; esta pérola que dou de

graça a vocês: "Com este salário mínimo ninguém "vévi",
"veteja".

Quero crer que o letrado Da Rosa tentou dizer que "com
este salário mínimo ninguém vive, vegeta" .. Esta "pequena"
gafe debito ao estado emocional do radialista.

Rui Barbosa deve ter se remexido no túmulo.

TAÇA JORGE
DAOSMARINA

Com participantes de várias cidades e até do Rio de Janei

ro, aconteceu aqui no fim de semana, a disputa da Taça Jorge
daOsmarina de Surf, em promoção daAssociação Lagunense
de Surf, tendo à frente o esforçado MarceloMassih, o Chelo.

Thomas em primeiro, João Carlos em segundo, Jonathan
em terceiro e Zanini em quarto, foram os vencedores na cate

goria iniciante; na Junior, Diego Silva ficou em primeiro,
Robson Pinheiro em segundo, Kiko em terceiro e Sander Rosa
em quarto, enquanto que na Open, Alexandre Marques foi o
vencedor, com Robson Pinheiro ficando em segundo, Bebeto
Santiago em terceiro e Jonas Oliveira em quarto.

Em destaque os vencedores, em companhia de Marcelo
Massih e Jefferson Crippa, secretário de Articulação do rnu-

nicípio.
. I ' � : ' i \, \. , .J: �.

sportes

esta Básica
Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.

Em todos os ítens, foram procurados os preços mais baixos.

PRODUTOS 1 2 3

Açúcar Kg União 0,99 Caravelas 1,35 Caravelas 1,19
Arroz Parbolizado Kg Super A 0,99 Grão Duque 1,19 Kika 1,29

Feijão Preto kg Cooperveneto .0,99 Cooperveneto 1,10 .Rio Belo t2 1,09
Café 500g União 4,99 Caboclo 4,39 Criciúma 3,89
Farinha de Trigo kg Roseflor 0,99 Rosa Branca 1,45 Fidalga 1,12
Farinha de Mandioca Kg Gelão 0,99 Super 10 fina 1,25 Rocha 1; 15

Macarrão 500g D. Benta 0,99 gliari espag. 1,10 Fadiole parafuso 0,79
Batata Kg lavada 1,84 Não Lavada 0,85 Lavada 1,34
Cebola Kg 1,27 0,99 0,85
Tomate Kg 2,98 2,59 2,71

Frango Kg Copacol cong, 3,15 Ouro 2,69 Morgana 2,55
Carne Bovina de l' Kg C. de Fora 6,35 C. Filé 5,99 c. Filé 6,38
Carne Bovina.de 2' Kg C. C. Filé 4,98 fraldinha 4,78 Acern 4,55
Óleo de Soja Lt Liza 2,19 Coamo 2,10 Sadia 1,89
Ovos Dz Meurer b. 2,4 Cooperovo 1,9'l Avispe 2,15
Sal kg Zizo 0,78 Miramar 0,63 Zizo 0,59

Margarina 500g Soya 0,99 Primê 0,98 Primê 1,19
Salsicha Lt 180g Bordon

.
1,39 Oderich 1,29 Anglo 1,29

Ervilha Lt 200g Twist/Jussara 0,79 Lar 0,85 Quero 0,73
Leite Condensado Lt Moça

:

1,95 Macaca 1,78 ltambé 1,89
Creme de Leite Lt Nestlê 1,89 Itambé 1,99 ltambé 1,45
Leite Cx 1 litro Bom Gosto 1,49 Frimesa 1,49 Dalia 1,45
Vina e f Heinin 0,99 Heirtin 0,89 Heinin 751}m! 0,79
Extrato de Tomate Lt Predilecta. 0,99 Petitosa 1,19 Quero 1;39
Creme Dental 90g Condor 0,75 louse-up triple 0,99 Sorriso branco 1,15
Sabonete 90 Francis-s. 053 Suave 036 Lux s. 049

Sabão em Pó "Pop Odd 3,19 'SUir· -2,96 Ace 2,99
Assolan erf. 1,69 Briolux 1,66 Assolan 1,84
--Pétala 0,25 Dalmata 0,32 Sirius 0,29

Álcool Multialcool
_ },2� Parati 3,2__8_ . _ Coperalcool 2,98

l-ANGELONI 2-TIELI 3-ALTHOFF
, } .

, ,

_. ��ii'� �::" .. ��{\ .

.. . . .. . . . ..... " ...
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rofissional em
Atender a todos commuita eficiência e simpatia deixando sem

pre o cliente satisfeito com 9S serviços oferecidos pelo Laguna
Tourist Hotel. Esta é a principal meta da profissional Marilene
Paulino, que há um ano e setemeses dedica-se a função derecepci
onista da empresa. Feliz com o que faz, não tem dúvidas de que se

encontrou em sua profissão.
Elajá foi balconista, demonstradora deprodutos e até camarei

ra, mas garante que.não há nadamelhor do que lidar com opúblicc:
"Soumuito comunicativa. Adoro fazer amizades. Acho que ser ex
trovertida ajuda e muito emminha profissão", revela a lagunense
que antes de entrar nomercado de trabalho, começou oMagistério:
"Como todameninâ'daminha época; tinha o sonho de ser professo
ra, Iniciei o curso, mas logo vi que não era isso que queria paraminha
vida", explica.

Responsável por supervisionar as diárias, contas e horários dos
outros recepcionistas e funcionários, a rotina da lagunense inicia
por volta das oito da manhã: "Tudo muda de acordo com minha
escala. Na que estou hoje posso fazer os serviços em casa pela
manhã. Chego no Tourist por volta das 14:30 e só saio às 23:00. É
corrido. Meu marido eminha filha sentemminha falta, mas é essa '

minha profissão".
A família Paulino tem história no hotel. Filha da camareira,

dona Silvana, que já foi focalizada pela coluna, ela garante que a

empresa representa emuito em sua vida: " Acredito que não só na
minha como na de todaminha família. Tudo que temos construímos
através de nosso serviço aqui." E no que depender da filha da recep
cionista,Natalyn, de quatro anos, a tradição deve perpetuar por
mais uma geração: "Quando vemme trazer no serviço, ela já chega'
dizendo que no futuro quer trabalhar aqui também. Acho que não
tem jeito, O Tourist receberá mais uma funcionaria daqui alguns
anos".

Para relaxar da correria do dia-a-dia, a recepcionista diz que
quando está de folga gosta de estar mesmo é passeando com a

família: "Sou do tipo que não para em casão Gosto de fazer progra
mas diferentes. Ir à um barzinho, conhecer cidades aqui da região.
Sempre inovando".

'Apaixonadapela cidade,Marilenejá teve a experiência demorar
em outra cidade, mas garante que não há nadamelhor que a terra de
Anita: "Morei por cinco meses em São Paulo, mas toda aquela
correria e a violência de cidade grande, só mostraram o quanto a

tranqüilidadede Laguna não tem preço. Não troco minha vida em
Laguna por nenhumlugar domundo", finaliza.

_arece que foi

Juba Assistência Técnica

Av: tetúlioVargas, n°
06,Magalhães
Fone: 9966-7003

E-mail:

jubafarias@hotmail.com

destaque

Ídolo: "Meu pai, Bento Paulino".
Música: "Romântica"
Livro: "Pegadas na Areia, deMargaret FishbackPowers."
Filme: "Uma linda Mulher"
Fuma? Não
Bebe? Não
Um sonho: "Ter minha casa própria."
Um sonho para a cidade:" Mais oportunidade para a po
pulação carente."

Por Letícia Carneiro

ontem •••

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

FONE/FAX: (48) 3644.1930

27 DE ABRIL DE 2007 ;?;>

ettas, .. 1
• A Associação dos Trabalhadores do Porto de Laguna, promoven
do uma grande festa de confraternização para comemorar o feriado

nacional, na próxima terça-feira, incluindo disputas de futebol, com
inauguração dos novos uniformes, música, inauguração da nova

mesa de sinuca emuita gastronomia.
• No dia dá ação voluntária, emmarço último, a Fundação Bradesco,
de nossa cidade promoveu 21.704 atendimentos e contou com a

colaboração de 594 voluntários.

• Na quarta-feira do futebol no Mix, está semana lá estavam o

Marcos 'Ferreira, Jair Pelegrim, Edézio Joaquim, Henio e Márcio

Cardoso, Rodiney Brigido, Janio Cecy Nunes e os irmãos Erickson,
Jaison e Fábio Silveira,

• Maicom Sizenando, ali de Criciuma, acaba de ganhar o seu

escudeto pela Inter, de Milão, onde joga há 11 meses. Pra que não
.1;>

conhece, ele é sobrinho do Osvaldo e do Catega, que por alguns anos
jogarampelo nosso Laguna EC.
• O 3 de Maio, que está prestes a completar 100 anos, continua
com promoções esportivas. Aqui, alguns registros com os vencedo-
res do torneio de tranca, Tinha e Baixinho, tendo ao centro Itamar

Correa; na foto 2, dirigentes do clube, tendo em pé Natànael Coe-
lho, Tadeu Cidade, Ivoi José Vieira eWalmorMedeiros de Oliveira e

sentados José Antonio Martins Silva; Jaison VieiraDomiciano, José
Adílio Pereira e Clovis Valgas Viana; por último o presidente Jaison
com seu diretor Clovis, tendo ao centro Valter Gasperin e Roney ,

Souza.

LAGUNA PESCADOS

Comércio Atacadista de
Pescados'

Av. Calistrato M. SalleS � Bairro Portinho
Fone: (48) 3644-0047/3644-0113
E-mail: lapescà@hetlmo�éó�.bt··Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o QUE! ]FAZEI�
llha .. Fone 3647.2202.
BECO DA LUA - Nova balada,
amanhã (28), com a banda Ravel.

RESTAURANTE
TRABUCÃO - Hoje (27)
Karaokê" e amanhã (28), música
ao vivo com a banda Carícia.

CABEÇUDA· Segunda (30),
baile do trabalhador com a banda

Indústria Nacional.
CENTROSOCIAl,URl�ANO

.

- Domingo (29), discoteca, às

20h. Nó comando DJ Mazola.

:3 DE MAIO· Bailes do cente

nário, amanhã (28), para casais,

NoMar Grosso, o ambiente que
já virou referência para 6 sul

.

catarinense, sempre reunindo
um público seleto, com o me

lhor dos petiscos (camarão da

Laguna, ostra e peixes nobres).
Música ao vivo hoje com

Gilson, amanhã comMacuco e

segunda-feira com Sangue da

ONDE COMER

com a Edição Especial Banda
Show, dô'Paràná, e-dia-S, para a
juventude com a banda Juízo Fi
nal.

PARORÉ· Amanhã (28), no Sa

lão Paroquial, baile com a banda

Scorpion.
10UruST· Amanhã (28), mais
uma balada na boate do princi
pal hotel do sul do Estado, com
Leozinho, Kalenda, EmCima da

Hora e o próprio Rolf. Uma
noite para celebrar 15 anos de.
.sucesso de RolfKrueger e Lagu
na Tourist. Para brindar,
champagne free até 00:30. In

gressos antecipados, à venda na

Mormaii, do.Mar Grosso.

Restaurante Laguna Tourist
! ónmas-opç6es à Ia curie

lC:i.j�fol'l(l
I €stacio.1liImellto

Laguna Tourist
- Cozinha internacional de maior desta

que na região. Diariamente, das 12 às

15h e das 20às 23h. Aceita cartões Visa.

Credicard eAmerican Express. Napraia
. do Gi. Tel.: 3647-0022.

Na avenida Rio

Grande do Sul,
no Mar Grosso

em frente ao 3°

Posto de Salva-

Vidas, oferecendo afamosa anchova gre
lhada namanteiga, tainha recheada no

forno e camarão pistola entre outros

pratos_. Fone 3647-0899.

Mirante da Glória
.-

Saboreando asmais deliciosas refeições,
apreciando o melhor visual de Laguna..
Morro da Glória,fone 3644-6488

Pizzaria da Gina

Com fomo à lenha, a mais tradicional

da cidade, agora oferecendo rodízio de

pizzas e massas que só a Gina sabe fa
zer. Promoção de rodízios de pizza +

buffet de massas variadasc/batatafrita é

frangofrito de segunda à segunda à R$

9,90. Avenida João Pinho, 540, no Mar

Grosso. Tele-entrega 3647-1448.

Restaurante Caiçara
No calçadão doMar Grosso, agora sob

comando de Jaime Danaria, servindo

almoço e jantar diariamente. Destaque
para Q churrasco na chapa e tainha gre

lhada na chapa, lingua�o e congrio à

BelleMeuniere. Fone: 3647-1643
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